Congrès de Washington.—Le bureau d'informations de New-York vient d'émettre la circulaire suivante:

"Le neuvième Congrès Médical et International s'assemblera à Washington le lundi 5 septembre. Washington est à deux cents milles de New-York, six heures de voyage par chemin de fer.

"Les steamers étrangers débarquent à New-York, Jersey City ou Hoboken. Ces deux dernières villes sont situées sur la rive opposée à celle de New-York. Le Bureau d'Informations de New-York a engagé un salon de réception au Hoffman House, au coin de Broadway et de la 25^{me} Rue. Le tramway de Broadway, qui est traversé par tous les autres venant de tous les débarcadères des steamers transatlantiques, passe devant l'hôtel.

"Le comité a pris des arrangements avec le Hoffman House, lequel est conduit sur un plan tout à fait européen, pour fournir des chambres à une réduction de 25 pour cent. Un ou plusieurs membres du comité de réception, à partir de 2 à 4 heures chaque jour, sera à la disposition des voyageurs depuis le 20 août. Après les heures indiquées on s'adressera à l'employé de l'hôtel. Les personnes qui ont l'intention d'assister à l'assemblée du Congrès Médical International, sont priées d'envoyer leurs noms d'avance, adressé au "Reception Committee, Hoffman House, New York," de manière à ce que le comité puisse leur fournir chambres et billets de chemins de fer à prix réduits."

L'Union médicale du Canada sera représentée au Congrès par un des membres du comité de rédaction.

DÉCÈS.

LEMIEUX.—A Québec, le 12 août, est décédée Marie-Charlotte-Yvonne, enfant de C. E. Lemieux jr, M. D., à l'âge de trois mois.

MARIAGES.

GAUTHIER-ST-GERMAIN.—A St. Hyacinthe, le 17 août, M. le Dr S. Gauthier, d'Upton, à Mademoiselle Emelie St-Germain, fille ainée de M. le Dr J. H. L. St. Germain, de St-Hyacinthe.

La bénédiction nuptiale a été donnée par M. le Chanoine Prince, du

Séminaire de St. Hyacinthe.

L'honorable Wilfrid Laurier servait de père au marié.

BRODEUR-PREVOST.—A Montréal, le 31 août, M. le Docteur Azarie Brodeur, lauréat de la Faculté de médecine de Paris, ancien interne des hôpitaux de Paris, Chevalier de la Légion d'Honneur, professeur à l'Université Laval à Montréal, à Mademoiselle Adèle Prévost, dernière fille de feu Amable Prévost, Ecr.

La bénédiction nuptiale a été donnée par Sa Grandeur Mgr. l'Archevêque

de Montreal.